
まず、教頭より下記の協議事項について以下の説明がありました。 

【学校評価を受けて】 

・学校評価のアンケートにより見えてきた課題とその改善案として、学校経営の重点事項をもとに改善案

の説明がありました。 

【働き方改革に関して】 

・本校の時間外在勤時間について、今年度はすべての月で短縮することができました。 

・学校あんしんメール機能を活用したお便りの配信や欠席連絡など、様々な業務で ICT を活用すること

により負担軽減となっています。 

・特定の職員に負担が集中しないよう、更なる業務の平準化に取り組みます。 

【社会人からの講話について】 

・１２月８日に学校運営協議会委員でもある 中野 久美 様より、１２月１９日には NHK 函館放送局の

冨田 聡子 様より講話を頂きました。児童からは「失敗を恐れずたくさんのことに挑戦していきたい。」

「しっかり勉強して、自分に合う仕事を見つけたいなと思った。」などの感想が寄せられました。 

 

続いて、校長より次年度のグランドデザインや学校運営協議会役員についての説明がありました。 

また、縦割り班活動による児童の変容や全国学力・学習状況調査や全国体力・運動能力，運動習慣等調査

の結果など今年度の教育活動についての説明がありました。 

学校運営協議会委員の皆様からは、授業参観の感想（「インターネット回線が速くなっている」「児童のタ

イピング速度がとても速かった」）や、「働き方改革で時間短縮のみが主目的になってしまわないように校内

で連携をとって欲しい」「鶉小との交流について保護者が参観できる機会を設けてはどうか」など様々なご

意見をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度も地域の皆様のご協力のもと、様々な学習を行

うことができました。 

おかげさまで、子供たちは主体的に学ぶことができる

ようになってきました。本当にありがとうございまし

た。 

これからもまたご協力頂けますようよろしくお願いし

ます。 

コミュニティ・スクール通信
～主体的に学び、人と関わり、社会の創り手となる子ども～ 

～たくましく生き、他人を思いやる子ども～ 
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第３回目の学校運営協議会を３月４日に開催しました。 

今回の協議事項は、以下の通りです。 

１．学校評価を受けて     ２．働き方改革に関して 

３．社会人からの講話について   ４．次年度のグランドデザインについて 

５．次年度の学校運営協議会役員について 

高学年 スキー学習 


